

Regierungsrat

Rathaus / Barfüssergasse 24
4509 Solothurn
www.so.ch

Eidgenössisches
Departement für Umwelt,
Verkehr, Energie und
Kommunikation UVEK
3003 Bern

23. April 2019

Vernehmlassung zu den multimodalen Mobilitätsdienstleistungen

Sehr geehrte Frau Bundesrätin
Sehr geehrte Damen und Herren

Für die Möglichkeit zur Stellungnahme zur Vorlage «multimodale Mobilitätsdienstleistungen» danken wir Ihnen, ebenso für die gewährte Fristverlängerung bis 23. April 2019.

Der Regierungsrat des Kantons Solothurn unterstützt im Grundsatz die Vorlage, welche die Entstehung multimodaler Mobilitätsdienstleistungen ermöglichen und erleichtern soll. Der öffentliche Verkehr soll als zentraler Akteur in multimodale Angebote eingebunden sein.

Bezüglich der einzelnen Aspekte schliessen wir uns vollumfänglich der Stellungnahme der Konferenz der kantonalen Direktoren des öffentlichen Verkehrs (KÖV Schweiz) an, die am 4. April 2019 ihre Stellungnahme verabschiedet hat. Wir bitten Sie, die darin enthaltenen Anträge und Antworten zu berücksichtigen. Darüber hinaus haben wir keine weiteren Anmerkungen.

Freundliche Grüsse

IM NAMEN DES REGIERUNGSRATES

sig.
Roland Fürst
Landammann

sig.
Andreas Eng
Staatsschreiber